

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2013 - François Jaumeau

Rendez-vous Music-Hall en milieu rural - 13 octobre 2013

Le Pays "Combrailles en Marche" proposait son 2ème rendez-vous de la saison, en salle des fêtes de Parsac (Creuse) en y invitant la compagnie en résidence à la scène nationale montluçonnaise, Le Fracas.

Autour d'un spectacle décalé, surprenant et parfois un peu caustique, cette troupe a ravi la cinquantaine de spectateurs présents, qui ont ri pendant les 1h30 de ce spectacle désopilant. La Fille et ses deux boys se racontent, en essayant de monter un numéro jamais totalement abouti : leurs désillusions de ne jouer que dans des "trous perdus", leur quête de représentations, leurs rêves les plus fous, les souvenirs de l'époque d'avant. C'est aussi l'idée d'exister en jouer que le metteur en scène a voulu insister dans cette production.

De rebondissements en acrobaties, il y avait toujours quelque chose de magique sur scène, et ce pour le plus grand bonheur de tous.

Le pays "Combrailles en Marche" propose un rendez-vous mensuel jusqu'au mois de juin, dans une commune différente de son Territoire. A découvrir pour d'improbables rencontres !

Francois Jaumeau